



Georg Fischer (links) und Erich Königs knecht freuen sich mit Kreisjägermeister Hans Putz (Mitte) über ihren Jagdschein.

HEGE / Neue Jäger bei der Jagdschule Wiesensteig

Mit 77 Jahren den Jagdschein

WIESENSTEIG ■ Träume haben kein Zeitlimit: Mit 77 Jahren hat sich jetzt Georg Fischer aus Ulm seinen Lebenstraum erfüllt und bei der Jagdschule in Wiesensteig die Jägerprüfung abgelegt.

Von der Natur begeistert war Georg Fischer schon immer. Da viele Freunde zur Jagd gingen, liebäugelte der Unternehmer auch schon länger mit dem Jagdschein.

Im Ruhestand hat der 77-jährige Ulmer jetzt das umfangreiche Unterfangen angegangen – und „die Aufgabe auch auf Anhieb mit Bravour gemeistert“, wie Ausbilder Andreas Pohl vom „Jagd- und Naturschulzentrum Wiesensteig“ stolz bestätigt.

Im gleichen Lehrgang der insgesamt 35 Jagdschein-Anwärter schaffte mit dem 66-jährigen Ulmer Erich Königs knecht übrigens noch ein weiterer Senior die anspruchsvolle Prüfung. Überreicht wurden die Prüfungszeugnisse vom Leiter der Prüfungskommission, dem stellvertretenden Kreisjägermeister Hans Putz aus Gruibingen.

Das Jagdzentrum in Wiesensteig hat sich auch aufgrund der permanent hohen Erfolgsquoten inzwischen im gesamten Bundesgebiet einen Namen gemacht und ist die größte Einrichtung in Sachen Jagdausbildung im gesamten süddeutschen Raum.

bwk